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Aゲストビジターの紹介あ  

 

A会 長 挨 拶 k長会 長 ：  竹田 浩富 君 

本年の元日の 16 時 12 分、地震発生の速報に続き、津

波警報が発令され、絶叫調で津波から身を守るための避

難を呼びかけた NHK の山内泉アナウンサーのことが話題

になりました。その緊迫感あふれるアナウンスぶりが高

評価を獲得し、注目度がグンと上がっています。山内ア

ナが登場したのはこの日の16時 06分、まずは震度5強

の最初の地震が起き、次の震度７の地震発生で NHK の画

面が緊急地震速報に切り替わった時でした。最初は普段

と変わらぬ落ち着いた様子で、「緊急地震速報です。揺

れているのが確認できました。石川県の皆さん、おちつ

いてテーブルや机の下に隠れてください」と報じました

が、16時 10分に震度7の地震が起きた直後の同12分、

津波警報が発令されるとにわかに声色が強まりました。

震源地が陸地に近く、津波到達までの時間がないと判断

したためです。 「津波警報が出ました！」、「今すぐ逃

げること！」、「テレビを見ていないで急いで逃げてくだ

さい！」、 「今すぐに逃げること、高いところに逃げる

こと！」 と、繰り返し野太い声を張り上げ、緊急の避

難を呼びかけました。 

 私は、NHK を見ていましたが、このような強い口調で

報じることを聞いたことがなかったので、本当に驚きま

した。この絶叫で何人の命が助かったのか分かりません

が、後のネットのコメント蘭には、「素晴らしいアナウ

ンスでした」と評価する投稿がよせられました 「涙が

出ます。東日本大震災の津波の時、私は逃げ遅れて生命

の危機を感じました。あの時に今回のようなアナウンス

をしてくれていれば早めに避難したと思う」というコメ 

 

ントが印象的でした。一方に批判的な意見を持つ人もい

るようでしたが、このような人は自身が当事者ではない

ので言えるのではないかかと思います。あのアナウンス

を聞いて避難を克服するして無事だった人がいるはずで

す。まさに、命を救うアナウンスだした。 

 本日は、各セクションならびに各委員会から前期の活

動の総括とそれを踏まえた後期の活動方針について報告

していただきますので、よろしくお願いします。 

 

a 幹 事 報 告     幹 事    伊原 謙治  君 

 ＊別紙幹事報告参照 

＊新会員近藤千佳君の入会式を２／２に行います。 

＊1月26日は夜間例会で「新年会」を開催します。ス

ピーチ大会を行います。200 字に要旨を纏めて下さい。 

＊能登半島地震被災に対する当クラブとしての義援金

について後ほど臨時の協議会を開いて決めます。 

＊後期の会費(115,000円)のご納入をお願いします。 

○研修委員会／石川俊洋君 会員満足度調査アンケー

トにご協力下さい。 

A出 席 報 告a 

欠席者：遠藤克彦君 遠藤寿男君 早川英寿君 仲亀秀

樹君 外木規之君※ 

 

A本日のお祝いあ 

会員誕生日    岡村吉彦君 S29.1.22 

結婚記念日  赤池次郎君 S49.1.20   

                                                                                                               

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 21 19 16  5  0 84.2％ 

例会場 富嶽温泉  花の湯       例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  
事務所 〒418-0003   静岡県富士宮市ひばりが丘８０５ 富嶽温泉 花の湯内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 
TEL 0544-23-2122  FAX 0544-23-2122    Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 



 

A本日のスマイルあ   

○いつの間にか古希を迎えました。誕生祝いに感謝いた

します。   …岡村吉彦君 

○今年もよろしく…若林眞治君 

 

A本日のイベント クラブ協議会／会長幹事あ 

テーマ:2023-2024委員会前期総括と後期予定 

 

① クラブ奉仕／親睦委員会 石田道彦君 

クラブ奉仕／親睦委員会は、会員間の交流と親睦を

はかることを第一の目標としています。例会の会場が

今年度から「花の湯」に変わりましたので、いろいろ

とやり方が変わりましたが、同委員会のメンバーがチ

ーム一丸となって対応してくれたおかげでトラブルな

く半年を経過することができたと思います。   受

付における出欠の管理、スマイルの受付と例会におけ

る発表、会員の各記念日の報知などの通常の業務を順

調に行えました。 

次に、親睦イベントですが、8 月のお月見の会、11

月 9日の富士宮 RCとの２クラブ交流会、そして 12月

15日のファミリー忘年会を企画通りに実施しました。 

さて、後期には５月１１日に岡谷エコーロータリー

クラブとの交流会を開催されます。  日程の概略は、

8:30 集合(バス)→三島大社→三島プラザホテル／２RC

合同例会・懇親会→沼津港／深海水族館／海産物買い

物など→16:40帰着・解散となっています。コンセプト

は信州信濃の友人ロータリアンに駿河湾の海を存分に

楽しんでもらおうというものです。 

 

② クラブ奉仕／会報委員会 貫名英舜君 

クラブ会報の役割は例会の発言や伝達事項を記録し、

それを毎週連続して広報することです。また、ロータ

リーが今何を目指しているかを会員みんなで情報共有

するところにあります。この点を意識しながらこれま

で編集して来ました。また、例会の運営がロータリー

らしく、知性な正確なものにするためにマイロータリ

ーなどの外部情報とアクセスして修正や加筆する作業

も行っています。活字が多すぎるというご不満の向き

もあるかも知れませんが、是非ご寛恕願いたいと思い

ます。 

③ 会員増強委員会 渡邉奈津実君 

本年の会員は 23 名でスタートし、2名の退会者があり

ましたので21名ですが、休会中の会員もいますので、

実質19名で運営していることになります。当初より、

会員増強が当クラブの重点課題であることが意識され、

７～8 月に当クラブの進むべき方向性の検討とともに

会員増強のフォーラムを実施しました。また、12 月に

2620 地区会員増強委員長石井氏にご来所願い講習会を

開催しました。カバナー補佐、カバナー、地区増強委

員長からの話を聴いて、これから行うべきことについ

て理解が深まったと実感しました。特に、新しく入会

した人に対する温かいコミュニケーションが重要であ

ると思います。２／２に新会員近藤千佳さんを迎えま

すが、是非温かく迎えて下さることをお願いします。 

 

④ 奉仕プロジェクト委員会 大谷裕也君 

社会奉仕委員会としての毎年の奉仕事業は朝霧アリー

ナのヒツバツツジの植栽です。今年もそのメンテナン

スの仕事を行いました。地区からはロータリーの存在

をより地域に広報するための奉仕事業を行えというオ

ーダーがありますが、当面、社会奉仕部門はミツバツ

ツジ植栽を中心に行う予定です。また、市 P 連に対し

ての課題本贈呈の事業も行いました。後期には青少年

奉仕事業として少年サッカー大会を予定しています。

開会式などへの会員の参加をお願いします。 

 

⑤ 広報・IT委員会・SAA／岡村吉彦君 

前期は1945年に富士宮市で起こったB29墜落事件の顛

末についての講演会を実施しました。地域の歴史を掘

り返すことイベントを実施しました。また、RI が進め

る DX の導入、とりわけ IT 関連ではオンライン例会の

方法について再考し休止の処置をとっています。後期

はホームページの拡充について努力したいと思います。 

 

◎臨時クラブ協議会／幹事 

議題「能登半島地震に対する義援金について」 

能登半島地震で被災した地域の2610地区カバナーより

全国の地区に対して復興・復旧に向けて経済的な支援

を要請する旨のメッセージが発せられ、この主旨にし

たがって2620地区から当クラブに対して義援金要請が

下りてきました。現在、会長とこの件について相談し

ていますが、会員ひとり当たり１万円で約20万円、当

クラブの会計から30万円を特別に支出して、合計50万

円を義援寄付したいと思いますがいかがでしょうか、

と幹事が提案…概ね出席者の賛意表明にて協議終了。 


